

Ich habe ZU VIEL gefeiert, ZU WENIG geschlafen und ZU VIELE Cocktails getrunken, und jetzt bin ich krank. Aber ich bin NICHT SEHR krank, nur EIN WENIG (ein bißchen). Ich habe NICHT VIEL Energie, und EIN WENIG Kopfweh und Halsweh, weil wir SO VIEL gesungen und laut geredet haben. Aber ich habe SO VIELE Freunde gesehen und wir hatten SO VIEL Spass.

Ich versuche SEHR gesund zu essen, und trinke VIEL heißen Tee und esse VIELE Mandarinen.

Ich hoffe, dass es mir in WENIGEN Tagen besser geht. Leider habe ich NICHT SO VIEL für die Prüfung nächste Woche gelernt, also muss ich noch SEHR VIEL lesen. Ich habe mir SEHR VIELE Bücher aus der Bibliothek mitgenommen.